



Communiqué de presse

Saint-Denis, le 29 septembre 2016

Les habits neufs de la lettre mensuelle!

Depuis le mois de septembre 2016, l'Institut d'émission des départements d'outre-mer (IEDOM) publie une nouvelle version de sa lettre mensuelle dans chacune de ses géographies d'intervention. Son format fait peau neuve pour offrir une version Web, plus condensée, plus visuelle et plus ergonomique.

L'IEDOM propose désormais à la Réunion une version électronique de sa lettre mensuelle. Modernisée, son contenu a été réorganisé et condensé.

La lettre de l'IEDOM permet d'accéder à l'essentiel de l'actualité économique et financière du mois en cours, au travers du **suivi de la politique monétaire** de la Banque centrale européenne (BCE), d'une sélection de **publications récentes d'organismes internationaux** (FMI, OCDE, Eurostat, etc.), et d'analyses sur les dernières **évolutions économiques et financières à la Réunion**.

La newsletter du mois de septembre est d'ores et déjà disponible sur le [site internet](#) de l'agence de la Réunion. [Abonnez-vous](#) pour la recevoir gratuitement de façon automatique chaque mois !

L'IEDOM assure le rôle de banque centrale dans les cinq départements d'outre-mer (Guadeloupe, Martinique, Guyane, La Réunion, Mayotte), ainsi que dans les collectivités de Saint-Pierre-et-Miquelon, Saint-Barthélemy et Saint-Martin, dont la monnaie est l'euro. Établissement public national, il exerce ses missions de banque centrale « au nom, pour le compte et sous l'autorité de la Banque de France ». L'IEDOM exerce également des missions de service public qui lui ont été confiées par l'État. Par ailleurs, il assure le rôle d'observatoire économique et financier des économies ultramarines.

Les publications de l'IEDOM sont téléchargeables gratuitement sur le site www.iedom.fr.

Contact presse : etudes-reunion@iedom-reunion.fr ou par tél.au 02 62 90 71 23